

**ABSTRAK****Rensi Septinawati, 1640110041, Urgensi Bimbingan Rohani Islam Dalam Memenuhi Kebutuhan Spiritual Bagi Pasien Rawat Inap di RS' Aisyiyah Kudus.**

Penelitian ini bertujuan untuk: Mengetahui tentang spiritual pasien rawat inap di RS' Aisyiyah Kudus, mengetahui proses layanan bimbingan rohani terhadap pasien rawat inap di RS' Aisyiyah Kudus, dan mengetahui peran bimbingan rohani Islam dalam memenuhi kebutuhan spiritual bagi pasien rawat inap di RS' Aisyiyah Kudus. penelitian menggunakan jenis penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif. Lokasi penelitian di RS' Aisyiyah Kudus di Jl. H.O.S. Cokrominoto No. 248 Kudus 59319. Sumber dalam penelitian ini Humas, petugas bina rohani, dan keluarga pasien rawat inap di RS' Aisyiyah Kudus. metode yang digunakan yaitu observasi, wawancara, dan dokumentasi. Hasil penelitian disimpulkan dengan menggunakan model analisis data dan dideskripsikan menggunakan kata-kata.

Hasil dari penelitian ini antara lain : *Pertama* Kondisi Rohani Pasien Rawat Inap Di RS' Aisyiyah Kudus sangatlah beragam, perbedaan kesiapan pasien secara rohani dan psikis dapat mempengaruhi kondisi spiritual pasien. Ketika pasien mengalami sakit yang parah secara mendadak maka akan timbul rasa takut, was-was, menurunnya semangat hidup. Tetapi ketika pasien telah mengetahui sakitnya dan sudah pernah di rawat inap dengan sakit yang sama maka pasien akan lebih tawakkal dan sabar dalam menerima keadaannya. *Kedua*, Proses layanan bimbingan rohani terhadap pasien rawat inap di RS' Aisyiyah Kudus dilaksanakan berdasarkan persetujuan pasien dan pihak keluarga pasien. pasien yang beragama Islam telah disediakan pembimbing rohani Islam, bagi pasien yang non muslim ketika ingin diberi bimbingan rohani sesuai dengan kepercayaan mereka (pasien) maka pihak rumah sakit akan mendatangkan tokoh agama yang dibutuhkan. Petugas pembimbing rohani Islam hanya memberikan motivasi tanpa adanya paksaan terhadap pasien. *Ketiga*, Peran petugas bina rohani di RS' Aisyiyah Kudus sangat penting terhadap pasien rawat inap. Dalam memenuhi kebutuhan spiritual pasien petugas bina rohani mengajarkan tata cara bertayamum, mengajarkan tata cara ibadah sholat dalam kondisi sakit, memberikan dukungan motivasi kepada pasien tidak hanya itu pasien juga selalu diingatkan untuk selalu berfikir positif, diingatkan untuk selalu mendekatkan diri kepada Allah, memberikan pengertian bahwa sakit berasal dari Allah maka Allah yang akan menyembuhkannya agar pasien menjadi lebih sabar dan tawakkal dalam menghadapi sakitnya. Disinilah peran penting bagi petugas bina rohani dalam memenuhi kebutuhan spiritual pasien rawat inap yang ada di rumah sakit.

***Kata Kunci: Bimbingan Rohani, Kebutuhan Spiritual, Dan Pasien Rawat Inap***